



Jeanne Lapointe
(1915-2006)

Que ce soit comme enseignante, intellectuelle non conformiste ou féministe, Jeanne Lapointe fait figure de pionnière sur plusieurs terrains tout au long de sa vie. Première femme professeure de littérature à l'Université Laval, elle se fait aussi connaître dans plusieurs tribunes pour ses idées progressistes sur l'éducation au Québec et la condition des femmes. Sa participation aux commissions Parent et Bird l'amènent d'ailleurs à être reconnue comme une « artisane de la Révolution tranquille ». En travaillant surtout à l'arrière-scène du monde politique et littéraire, elle partage ses convictions par sa plume et surtout son enseignement.